



## Morena se deslinda de vínculo político con el abogado de “El Mayo”

CIUDAD DE MÉXICO (VÍCTOR MARTÍNEZ Y PAMELA LONGORIA).- La carta de solicitud de repatriación de “El Mayo” Zambada al gobierno federal puso en la mira a sus abogados en México.

Oposición y también oficialismo discutieron sobre el vínculo político de uno de ellos, de Juan Pablo Penilla, oposición exhibió fotografías y documentos de su cercanía con Morena, que a su vez se deslindó de Penilla con aclaraciones señalando al PAN.

El Coordinador de Morena, **Ricardo Monreal** declaró que no se tiene ninguna relación ni con él (Juan Pablo Penilla) ni con nadie que tenga presunción o vínculos de comisión de delitos.

Además, se dio a conocer que el asesor jurídico de "El Mayo" en junio del 2023 recibió un reconocimiento en la **Cámara de Diputados** como Embajador Internacional de la Paz, a lo cual, el presidente de la Mesa Directiva de **San Lázaro**, **Sergio Gutiérrez Luna**, culpó al PAN y en particular a la exdiputada panista Teresa Castell, que a su vez dijo que el espacio lo pidió para una ONG que le entregó el premio.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZp4Ha4ngMAYlsNLVA?e=nersej](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZp4Ha4ngMAYlsNLVA?e=nersej)